



# 大浦Lovers

長崎市立大浦小学校  
校長 中尾 善蔵



## 笑顔・実りいっぱいの2学期に！

残暑の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと喜び申し上げます。今学期も本校の教育活動に対して、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

9月1日(月)、大浦小の子供たちが夏休みの課題や作品などを抱えて学校に戻ってきました。欠席をした児童も数名いましたが、心配していた水の事故や交通事故、不審者事案等に巻き込まれることもなく、子供たちが明るく元気に登校できたことを何より嬉しく思います。

子供たちが安全で楽しく、思い出に残る夏休みを過ごすことができたのも、保護者の皆様のご配慮や地域の皆様の見守りのおかげと感謝しております。

さて、2学期始業式での校長講話では、今学期を充実したものにするために、この学期を「笑顔・実りいっぱいの2学期」を合言葉にしていこうという話をしました。

「実りの秋」と言われるように、2学期は作物がおいしく実り、収穫できる季節です。みんなが笑顔で楽しく過ごせるように、そして、自分の成長という実りをたくさん得られるように、みんなに大切にしてほしい3つのこと(「気づき・考え・実行(行動)する」)について話をしました。

まず、みんなのまわりには、たくさんの「気づき」が隠れている。たくさんの「**気づき**」は、まわりの人を笑顔にするはじめの一歩であること。

次に、「気づく」ことはとても大切ですが、「気づき」をどう活かすか**考える**ことで、みんなの行動はもっともっと素晴らしいものになること。

最後に、小さな**行動**でも、みんなの勇氣ある一歩が、学校を、そしてみんなの周りを、温かい気持ちでいっぱいにしてくれますと伝えました。

気づき、考え、実行することで、友達や先生、家族、みんなが笑顔になり、自分自身も、成長

というたくさんの実りを得ることができことを伝えました。

2学期は一年の中でも一番長い期間ですが、みんなで力を合わせ、たくさんの「笑顔」と「実り」があふれる、素晴らしい大浦小学校になってほしいと願います。

2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

## 始業式での児童代表のこぼ

### 夏休みの思い出、2学期に頑張ること

3年 ●● ●●● さん

今年の夏休みは、僕にとって初めての出来事ばかりありました。その中で、特に楽しかったことが2つあるので紹介します。

まず一つ目は、7月19日・20日に日吉自然の家で開催された「日吉エンジョイサマー」に参加したことです。様々な活動があったのですが、中でも竹をのこぎりで切ったり、ナイフで削ったりして、器と箸を作ったことが、印象に残っています。自分で作った器と箸で食べた流しそうめんは、とてもおいしかったです。また、そうめんの他に、アポロチョコレートやグミなども流れてきて、びっくりしましたが、とてもおもしろかったです。



二つ目は、これも8月12日・13日に日吉自然の家で開催された「スターウォッチング」に参加したことです。そこでは、ペルセウス流星群やその他の星を観察するために、手作り望遠鏡を作ったり、テントを設営したりしました。前日まで雨が降っていて、見られるかどうか心配していましたが、徐々に晴れてきて、きれいな星空が広がっているのを見ることができ、とても感動しました。また、グラウンドにテントを張って、初めてテントに泊まったことも、とても楽しかったです。夜には、他の小学校から参加していた友達と一緒に、ブルーシートに寝転んで夜空を見上げました。そこには、たくさ

んの星が輝いていて、すごくきれいでした。けれど、だんだん雲が多くなってきて、星が隠れてしまいました。その後、雨も降り、結局、流星群は見るができなかったので、残念でした。来年また星空観察に来る時は、星座の名前を覚え、もっと星に詳しくなりたいと思います。

次に、2学期に頑張りたいことが、2つあります。

一つ目は、「漢字を覚える」ことです。夏休みで少し忘れてしまった漢字もあるので、また一生懸命ていねいに書き、しっかりと覚えられるように練習したいと思います。

二つ目は、「音楽」です。特に、リコーダーは、指の動かし方が難しい音があるので、上手に演奏できるように、頑張って練習したいと思います。2学期の初めには、合奏もあるので、しっかりとマスターしたいと思います。

## 夏休みの思い出と2学期に頑張ること

3年 ●● ●● さん

私の夏休みの思い出は、鹿児島と宮崎に旅行に行ったことです。旅行で特に心に残ったことが、3つあります。



一つ目は、鹿児島や宮崎の美味しいものをたくさん食べたことです。黒豚肉の餃子やしろくまアイス、チキン南蛮を食べました。そうめん流しもしました。

二つ目は、たくさん温泉に入ったことです。最初に行った旅館は、温泉が8つもありました。また、鹿児島でしかできない「砂むし」も、初めてやりました。

三つ目は、ホテルのプールでたくさん泳いだことです。一日目に泊まったホテルのプールは、深い所に足がつかせませんでした。浅い所はちょうど良かったです。二日目に泊まったホテルは、外と中にプールがあって、私は外のプールに行きました。外のプールは広くて、たくさんの方がいました。外のプールでいっぱい遊びました。鹿児島や宮崎は、初めて行ったけれど、とても楽しかったです。

2学期に頑張りたい事は、3年生で習う漢字を全て覚えることです。1学期は、漢字50問テストで百点を取れませんでした。もう少しで百点だったので、悔しかったです。だから、2学期は百点を取れるようにがんばります。また、

漢字を覚えるだけではなく、きれいな字で漢字練習をしていきたいと思います。3学期もいろいろなことに挑戦して、1学期よりも頑張ることを増やしたいです。

## 夏休みの思い出と2学期に頑張りたいこと

1年 ●● ●● さん

私は、夏休みに佐世保に行きました。森きららで見たツシマヤマネコの目が、クリクリでキラキラしていてかわいかったです。他にも、モルモットの餌やりの体験をしました。モルモットに笹の葉をあげたら、あっという間に食べてしまったので、餌がすぐになくなってしまいました。びっくりしました。夏休みは、いろいろな経験ができて、とても楽しかったです。



2学期に頑張りたい事は2つあります。

一つ目は、漢字の練習です。1学期は、ひらがなを全て書けるようになりました。2学期は、カタカナや漢字の学習が始まるので、たくさん練習して、頑張りたいです。読書も好きなので、1日5冊読むのが目標です。

二つ目は、挨拶です。お姉ちゃんが挨拶がとても上手なので、お手本にしたいです。そして、いつか給食のときの放送で、私の名前が呼ばれるようにがんばります。

## 夏休みの思い出と2学期に頑張りたいこと

1年 ●● ● さん

私の夏休みの思い出は、家族で上海に行ったことです。上海のディズニーランドとプールが楽しかったです。あと、歴史文化博物館で、プラ板ストラップを作ったことも、思い出になりました。レンジに入れたら、プラ板が小さくなったところがおもしろかったです。

2学期に、頑張りたい事は、カタカナの勉強です。ひらがなと同じくらい、上手に書けるようになりたいです。

お勉強以外でも、みんなと掃除を頑張りたいです。力を合わせて、隅々まできれいにしたいです。

